
平成 23 年 第４回定例会一般質問通告書 

 

第４回定例会一般質問が、１２月１３日、１４日及び１５日の予定で次のとおり行われます。 

 

【１２月１３日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

17 番 

菅 原 清 一 郎 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

1.最終処分場建設について 

 

 

 

 

 

 

 

(1)現行施設の施設規模容量と利用残量と

年限は 

(2)施設移転後の土地利用計画は 

(3)朝日最終処分場の現状と今後と水処理

状況は 

(4)新設計画予定地と計画内容予算と財源

について 

(5)広域焼却施設の計画は比較検討された

のか 

2 

2.下水道と処理施設耐震化について 

 

 

 

 

 

(1)分流化促進状況の中、管路の完成予定と

予算は 

(2)処理場の耐震化計画は 

(3)事業規模と総予算と財源は 

(4)資本整備完了によっての下水道利用料

は 

3 

3.各種スポーツ大会の誘致について (1)冬期間の流入人口の減少対策としての、

全国中学校スキー大会の誘致は出来ない

か 

(2)陸上競技場の利用拡大と選手層拡大の

ための全道大会等の誘致は 

(3)その他の各種大会の積極的な誘致活動

を 

2 

18 番 

斉 藤  昇 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

1 

1.24 年度予算編成について 

 

(1)23 年度決算見込み 

(2)継続・新規事業 

(3)財政の健全化 

(4)市民負担の軽減策 

2 

2.低炭素むらづくりモデル事業につい

て 

(1)堆肥化施設 

(2)汚泥堆肥 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

3 

11 番 

小 池 浩 美 

（日本共産党） 

 

【一問一答方式】 

1 

1.2012 年度からの介護保険事業につ

いて 

 

(1)利用者負担増について 

(2)第５期（24 年度～26 年度）高齢者福祉

計画・介護保険事業計画について 

2 

2.後期高齢者医療制度について (1)本市の後期高齢者の生活実態と滞納実

態について 

(2)保険料について 

3 

3.子宮頸がん予防ワクチン、ヒブワク

チン、小児用肺炎球菌ワクチン接種

および妊婦検診への助成継続につい

て 

 

 

4 
4.新たな児童館建設への構想と取り組

み状況について 

 

5 

5.男女共同参画社会実現への取り組み

について 

(1)男女共同参画行動計画策定から 10 年の

変化は 

(2)計画の見直しについて 

6 

6.学校給食の放射線測定について (1)放射線測定値および食材産地の公表に

ついて 

4 

9 番 

谷 口 隆 德 

（ 創 新 会 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

1.震災後の本市の対応について 

 

(1)放射能についての考えは 

(2)市民への学習の機会は 

(3)がれき処理受け入れについての考えは 

(4)明年の３・１１を迎えての防災行事等の

実施と今後の支援活動は 

2 

2.地域づくり、振興対策について (1)地域力点検などの考えは 

(2)ワークショップなどでの取り組みは 

(3)地域振興対策は 

3 
3.廃校舎の活用と管理状況について 

 

(1)廃校舎の現状は 

(2)今後の活用と処置は 

 



【１２月１４日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

10 番 

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

 

1 

1.原発事故等の本市への影響について

 

(1)大気中の放射線量の推移等について 

(2)給食食材の線量測定に消費者庁の補助

金活用を検討しては 

(3)名寄市長のガレキ受け入れ方針につい

て 

2 

2.市立博物館リニューアル事業につい

て 

(1)入館者増の要因等 

(2)周辺整備の状況と課題は 

(3)来年度の常設展示・特別展示の充実を 

3 

3.交通安全について (1)冬型事故の発生状況は 

(2)グリーンベルト（広通り）横断車の走行

方法は 

(3)「西広通り」構想の進捗は（逆走対策な

ど） 

(4)「時差式信号機」表示の必要性は 

(5)自転車の「車道走行徹底」にどう対応す

るか 

6 

3 番 

松 ヶ 平 哲 幸 

（民主クラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

1.サフォークランド士別プロジェクト

の取り組みについて 

(1)23 年度の現状について 

2 

2.低炭素むらづくりモデル事業につい

て 

(1)事業の計画と推進について 

3 

3.国保特定健診の受診について  

7 

5 番 

丹  正 臣 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1.農業諸対策について 

 

 

 

 

2.地域担当職員制度について 

 

3.多寄医院の改築について 

(1)今年度の作況状況による今後の対応に

ついて 

(2)ビート対策について 

（連絡協議会の内容について） 

(3)ＴＰＰ対策について 

(1)今までの経過について 

(2)今後の対応について 

(1)実施計画の進捗状況について 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

8 

7 番 

出 合 孝 司 

（民主クラブ） 

 

【一問一答方式】 

 

1 

1.自治会活動の推進について 

 

(1)士別市まちづくり基本条例でまちづく

りの推進組織として自治会組織がある

が、行政を担う市職員は積極的に自治会

活動に加入（参加）すべきである 

(2)しかしながら、加入していない市職員が

いるという話を聞くが、その実情を把握

しているか 

(3)加入していない職員に対し、加入を促す

取り組みが必要である（強制や命令では

だめ） 

(4)若年層や転勤族（道・国職員）でアパー

トやマンション住まいの人の自治会加入

が著しく低い。近年は、自治会組織が高

齢化しており、運営に支障が出ている中、

これらの人々に対し、啓蒙啓発など、何

らかの取り組みが必要ではないか 

(5)自治会に属さない地区（西３条 10 丁目）

の対応について 

2 

2.労働状況実態調査報告書の活用につ

いて 

(1)本調査の目的は、「士別市内の企業にお

ける労働条件等を把握し、今後の労働行

政施策推進のため基礎資料とする。」とな

っている 

(2)本報告書は、これまでどのような活用が

なされてきたのか（報告書を関係機関に

送付しただけでないのか） 

(3)ダイジェスト版等で多くの市民に知ら

せる等の取り組みや、労働条件の整備さ

れていない業種への支援等取り組みが必

要と考える 

(4)士別市労働相談所への相談件数は（最近

５年程度） 

 



【１２月１５日（木）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

9 

16 番 

神 田 壽 昭 

（ 創 新 会 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

1.第２期士別市農業・農村活性化計画

について 

(1)第２期（25～29 年）の方向性は 

(2)激変する農村をどう維持するか 

2 

2.新たな営農活動支援について (1)組織的な営農活動支援 

(2)農地・水保全管理支払交付金 

3 

3.観光イベント推進について (1)冬の観光について 

10 

4 番 

渡 辺 英 次 

（みらいクラブ） 

 

【一問一答方式】 

1 

1.入札工事について (1)工事単価について 

(2)地元材の積極的な取入れを 

2 

2.各種交流事業について (1)一般市民枠について 

3 

3.防災について (1)自主防災組織のその後の拡大は 

(2)防災イベントについて 

 


